

des Ständeräthes hervorgegangen ist, unverändert anzunehmen.

Bern, den 6. August 1851.

Die Mitglieder der Kommission:

Waller.

Peyer im Hof, Berichterstatter.

Ulméras.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(13. Oktober 1851.)

Zum Kreispostdirektor in Aarau wurde gewählt:

Herr Regierungsrath Rudolf Lindemann in Aarau, gebürtig von Fahrwangen, mit einem Jahresgehalte von Fr. 2600.

(14. Oktober 1851.)

Zum Pulververkäufer ward patentirt:

Herr Franz Hauser in Glarus.

(15. Oktober 1851.)

Herr Bonaventura Meyer in Olten, gewes. Bataillonschef in der Fremdenlegion in Algerien, wurde zum Obersten im eidgenössischen Generalstabe erwählt;

ferner zum Ambulanzarzt III. Klasse, mit I. Unterlieutenantrang:

Herr Gottlieb Heinrich Schnyder von Sursee, gegenwärtig in Stäffis.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1851
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	54
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.10.1851
Date	
Data	
Seite	178-178
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 751

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.